



02.04.2025
26/25

Michelle Kraft und Hartwig Jourdan rücken in den Hessischen Landtag nach

Dem Hessischen Landtag gehören mit Wirkung zum 1. April 2025 zwei neue Abgeordnete an. Michelle Kraft (CDU) folgt auf Frederik Bouffier (CDU), der sein Mandat im Hessischen Landtag niedergelegt hat, um in den Bundestag zu wechseln. Kraft ist die Ersatzbewerberin im Wahlkreis 18 (Gießen I).

Hartwig Jourdan (CDU) aus Darmstadt rückt über die Landesliste seiner Partei in den Hessischen Landtag nach. Er folgt auf Jan-Wilhelm Pohlmann (CDU), der ebenfalls ein Mandat im Bundestag angetreten hat. Sein Ersatzbewerber im Wahlkreis 5 (Waldeck-Frankenberg I), Marc Wäscher, hat dem Landeswahlleiter seinen Verzicht auf das Landtagsmandat erklärt.

Pressestelle des Landtages

Telefon: 0611 350306
Telefax: 0611 350305
E-Mail: pressestelle@ltg.hessen.de
Internet: www.hessischer-landtag.de

Pressesprecher: Benjamin Holler

Hessischer Landtag
Schlossplatz 1-3
65183 Wiesbaden

